学校だより

27年度 第 63号 No. 1 9 6

平成28年 3月16日

= **2** 7 5 - 2 8 5 1

明治23年発足

本校には須賀川市立第一小学校同窓会があります。

発足は明治23年です。歴史と伝統がある学校ならではの組織 です。戦後、昭和34年、同窓会の会費は同窓会員から集めて おり、会費40円であったという記録が残っています。

現在は、新入会員(卒業生)からのみの会費集金となり、

その会費金額のほとんどが記念品として新入会員(卒業生)に贈られています。今年度 も記念品として校章がデザインされた文鎮が贈られます。

今年度の同窓会入会式が17日(木)に開かれ、新入会員(卒業生)61名が同窓会に入 会します。おめでとうございます。



過日、ご案内をいたしましたが、23日の卒業式及び28日の離任式についてお願い いたします。

卒業生に、下の学年の児童から「**お金をかけた、花や物**」を贈ったりすることのない ようにお願いします。すでに送る会で在校生から感謝やお祝いの言葉を伝えました。

また、職員離任式での贈り物(餞別、花束等)はご遠慮いたします。 (離任式では, 転出者にあらかじめ花束を準備してあります。)

ただし、お金をかけない「**思いを込めた折り紙やお手紙**」などは、特に制限するもの ではありません。

須賀川を調べ隊

5、6年生の「須賀川を調べ隊壁新聞」が地域交流館ボタンに掲示され、3月6日の 街かど講演会においでになった会場いっぱいの皆さんに見ていただきました。

なお、この講演会は、本校の卒業生でもある円谷幸吉選手の実兄喜久造さん、幸吉選 手の陸上自衛隊郡山駐屯部上司であった斎藤章司さんを講師としてお招きしたものでし た。幸吉選手に続く子どもたちの育成についてのお話もありました。

喜久造さんからは、「小学生は、まず何より走らせてほしい」とのお話がありました。

ありがとうございます

7月にシカゴの「サタデースクール」の皆さんから新刊本と タペストリーをお贈りいただきました。本当にありがたいご寄贈 でした。

今回、シカゴ、ふたば会様から、新刊本をお贈りいただきまし た。図書室の空き棚に次から次へと新刊本が備えられています。

遠き地から須賀川一小の復興を願ってのご支援、本当にありがとうございます。



